

ACTI celebra su 40° aniversario

Un llamado al trabajo colaborativo

Con la asistencia de autoridades, representantes del mundo académico y de las 120 empresas que forman parte de ella, la Asociación Chilena de Empresas de Tecnología de Información (ACTI A.G.) celebró su 40° aniversario, en un año marcado por los esfuerzos realizados por el gremio para promover la transformación digital y la innovación tecnológica en el país.



Fundada en 1984, por un grupo de empresarios visionarios que buscaban reunir a la industria para impulsar el desarrollo del sector, la ACTI se ha consolidado como la principal comunidad de empresas que lidera la industria de tecnologías de la información y telecomunicaciones.

Durante su discurso de bienvenida, Francisco Guzmán, Presidente de la ACTI, hizo un llamado a seguir trabajando de manera colaborativa, destacando los logros que ha alcanzado el país durante este año en temas normativos, de infraestructura y capital humano, y recalzó que “creemos que nuestro rol en ACTI tiene que ser un impulsor de otros sectores productivos mediante la tecnología y la digitalización. Hoy vemos

grandes espacios de desarrollo en sectores como agricultura, forestal, portuario y muchos otros”.

Por su parte, la Gerente General de la asociación, Luz María García, comentó que “queremos que Chile siga creciendo, siga siendo un país que se sostenga de aquí hacia el futuro, y en donde vemos a nuestro sector como ese catalizador que va a permitir la presencia competitiva del país en esta nueva economía digital”.

Durante este año, la organización ha participado activamente en la discusión de diversos proyectos legislativos a través de sus 11 mesas de trabajo. Entre ellos destacan la Ley de Inteligencia Artificial; la Ley de Transferencia de Tecnología y Conocimiento; y la Ley de Protección de

Datos. Además, ha impulsado distintos encuentros y seminarios, como los Tech Awards y la Cumbre Tecnológica.

En ese sentido, Aisén Etcheverry, Ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, destacó que “muchos dicen que Chile podría ser un hub digital, y creo que es una expresión contra la que nos tenemos que revelar, porque Chile es un hub digital. ¿Qué país puede decir que tiene a más de 100 empresas conectadas, asociadas, impulsando políticas de la mano del sector público por más de 40 años?” y agregó que el desafío está en cómo transformamos este hub digital en la principal fuente de riqueza del país.

La instancia también contó con la participación de otros gremios, quienes celebraron el trabajo realizado por la ACTI durante los últimos años en el dinámico y cambiante ecosistema digital. Tal fue el caso de la Presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA), Rosario Navarro, quien destacó que “ACTI y SOFOFA representan un modelo de colaboración innovador, a través de la colaboración intergremial, con una meta bien ambiciosa que ha sido siempre impulsar la transformación digital de las empresas chilenas, fomentando la innovación y así poder potenciar la productividad del país”.

Para cerrar, el Presidente de la ACTI nombró los desafíos que enfrentará el país en materia digital para 2025, subrayando la importancia de la colaboración entre el sector público, el privado y la academia para consolidar y fortalecer la posición de Chile a nivel mundial. /ChN